

天草養護学校（本町）

「秋」

高等部1年 岩永 喜幸 よしゆき

秋が来る  
もみじが紅くなる ちる運命と知らずに  
日がかけるのが早くなる  
秋が来る  
たそがれ時にトンボが飛び 夜にスズムシたち  
ちが鳴く  
松の種が地に落ちる  
秋が来る  
学び舎では 活気にあふれ 文化の祭りに  
祭ばやしに心はせ 秋の夜は更けていく  
やがて 冬の朝が来る

「がんばるぼく」

小学部4年 土肥 和明 かずあき



ぼくのわたしの学校部活自慢



本気を形に

河浦中学校（河浦町）

3年 濱崎裕佳 ゆうか

河浦中学校生徒会では、「具現～本気を形に～」を今年のスローガンに掲げ、活動しています。「本気」を行動という形にするために、河中生156人一人ひとりの目標が書かれた1枚の旗を、毎日通る生徒玄関に掲示しています。これは、自分の目標を毎朝確認することで意識を高めるためです。1学期の体育大会では、全員の本気が輝き、素晴らしい感動を味わうことができました。大会の最後に、全員で歌った校歌は今でも忘れられません。

これからも、河中生の誰もが、何ごとにも本気で取り組み、生徒全員でよりよい河浦中学校を作り上げていけるように努力したいと思います。

宝島の健康

よさげ屋 よしげや

椎木 静子 さん しずこ  
(天草町下田南・91歳)



◆毎日の楽しみは？

体の調子に合わせて畑に行くようにして、草引きなどをするのが楽しみです。きれいになった畑を見たらうれしくなります。また、天気の良い日には本をゆっくり読むのも好きですね。

◆健康の秘けつは？

自家製の無農薬野菜を食べることや畑で体を動かすこと。また、週に2回下田温泉に行っています。足腰の疲れも取れますし、知り合いの人に会うと話もはずみ、心も若返るようです。



長井 弥栄 さん やしか  
(御所浦町牧島・19歳)

地元で魚を養殖する仕事をしています。趣味は星を眺めたり、紅葉を見たりして季節を感じる。また、地元のサッカーチームに所属していて、いろいろな大会に出場していますので、練習試合の申し込みなど大歓迎です。仕事できれいにやけた黒い肌がとても自慢です。

地域の皆さんに見守られて

有明東保育所（有明町）

有明東保育所（田中恵子所長・全園児35人）では、「じょうぶな身体・元気な子・明るくやさしくすなおな子・みんなと仲良く遊べる子」を目標に、子ども一人ひとりを大切に、保護者や地域に愛され信頼される保育所を目指しています。また、子育て支援センターも併設しており、毎週火曜日にはたくさんの親子が楽しく参加しています。園では、お年寄りといっしょになって芋植えやこっぱ作り体験などのほか、先日は地球温暖化防止活動推進員の松本憲一さんと、自然の歌を歌いながら地球環境について考えました。このように、地域の皆さんにいろいろなことを教えてもらいながら、子どもたちは大きく育っています。

このゆびとつまみ



いつも笑顔いっぱいの園を目指して

愛隣保育園（亀場町）

愛隣保育園（坂本馨園長・全園児121人）では、キリスト教の精神に基づいて教育を行っています。特に、子どもの年齢に応じて自然な発達を促していくためのモンテッソーリ教育に力を入れており、子どもたち一人ひとりの個性を生かせる陶芸や工作などの製作を積極的に実施し、各クラスで毎日コツコツとがんばっています。もちろん、楽しみも盛りだくさんで、時期に合わせてキャンプ、遠足、運動会、秋祭りなどを行い、いつも子どもたちの笑顔でいっぱいです。

これからも、子どもといっしょに楽しみ、喜びあい、「愛隣保育園で良かった」と心から思ってもらえるようなサービスの提供を念頭に置いていきます。



松本憲一さんや地域の皆さんといっしょにハイ・ポーズ!

地域づくりコーナー

人が動く 地域が動く 天草が動く

安心して老後を迎える 地域づくりを目標に！

中田地区振興会（会長 森下 毅 つよし）

中田地区振興会は、「美しく豊かで活気のある中田づくり」をスローガンに、住民主体のまちづくりを推進しています。毎年8月14日には、中田夏祭りを開催し、今年も多くの来場者でにぎわいました。また、自然環境の改善にも取り組んでおり、あちらこちらに川辺では蜚が飛び交い、川にはフナやメダカが元気に泳ぐ姿が見られるようになりました。一方、年々高齢化が進み子どもの数も減少する中、生活必需品を調達するための商店がなくなる危機にあります。そこで、「どがなかせんばいかん」との思いから、現存店舗の存続と昔の御用聞き制度の復活を思い立ち、県や市が行う「高齢者が活躍する地域コミュニティ」



▲夏祭りのようす